

## Saison 2022/23 - SPT 1: SpVgg Jahn Forchheim 2 vs BV Bamberg 2 und BC Wildfeder Stegaurach

### Forchheim II startet durch

Am vergangenen Sonntag startete in Stegaurach die Badminton Saison für das Team aus Forchheim. Für die zweite Mannschaft des Jahn standen zwei Spiele auf dem Plan. Zunächst ging es gegen Bamberg II. Nach den zwei Herrendoppeln und einem Damendoppel stand es 2:1 für Bamberg. Bei den folgenden drei Herreneinzeln von Pünjer, Rossa und Ersatzspieler Angelakis konnten sich alle Forchheimer am Ende durchsetzen. Matthias Rossa in einem sehr engen Match, mit 21:19 im dritten und entscheidenden Satz. Damit stand es 4:2 für den Jahn. Im Dameneinzel blieb Sara Spick, die als Ersatz kurzfristig eingesprungen war, gegen eine stark aufspielende Gegnerin leider chancenlos. Im finalen Mixed Doppel behielten nach drei Sätzen auch die Bamberger die Oberhand, so dass am Ende ein faires Unentschieden im Ergebnisbogen blieb.

Im zweiten Spiel gegen Stegaurach lief es dann für die Forchheimer deutlich erfreulicher. Mit einem klaren 7:1 Sieg setzte sich der Jahn hier durch. Nur im Dameneinzel, gab es im dritten Satz eine knappe Niederlage.

Mit 3:1 Punkten liegt die zweite Mannschaft nun zum Saisonstart auf dem 2. Tabellenplatz und Mannschaftsführer Jens Teichelmann zeigte sich grundsätzlich damit zufrieden. "Natürlich hätten wir gerne beide Spiele gewonnen, aber dafür, dass wir zwei Ersatzspieler dabei hatten, bei denen ich mich nochmal herzlich für den Einsatz bedanke, ist es ein sehr respektables Ergebnis." Bis zum nächsten Spieltag am 23.10. in Kronach, u.a. gegen Tabellenführer Kronach, heißt es jetzt wieder Trainingfleiß zu zeigen, um dann eventuell sogar den ersten Platz in der Tabelle zu erobern.

von JT